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Data 15 novembro 2022 Local Salão Nobre da CME Hora 14h30-17h30 

Agenda 1. Aprovação do Diagnóstico Social de Évora 2023-2033 
2. Workshop para recolha de contributos para o PDS 2023-2027 

 
Folha de Presenças 

Folha de Presenças anexa a esta ata.  

 
Registos 

 

O senhor vereador Alexandre Varela deu inicio à reunião agradecendo a presença dos 

conselheiros bem como a sua participação no processo de envio de contributos finais para a 

conclusão do Diagnóstico social. Frisou a importância do documento como retrato do concelho 

à data, que traça o perfil social do território, assinalando dinâmicas sociais, identificando as 

problemáticas centrais, os recursos e as sinergias locais, sendo precursor e elemento 

fundamental para a elaboração do Plano de Desenvolvimento Social, documento este de ação, 

de envolvimento das organizações do concelho em prol do desenvolvimento social do território 

e da qualidade de vida dos seus habitantes. 

Agradeceu ainda toda a colaboração e trabalho desenvolvido pela Logframe, solicitando às 

Drªs Patricia Peralta e Teresa Raposo para fazerem uma breve apresentação do documento, 

para posteriormente ser submetido a votação. 

A apresentação efetuada desenvolveu-se em torno das 4 áreas prioritárias identificadas: 

Fixação da População; Saúde; Crianças e Jovens e Capacitação do terceiro setor.  

A representante da GARE, Drª Filomena Araújo, solicitou que no documento onde se menciona 

“Saúde Primária” se substitua por “Cuidados de Saúde primários”. A representante da 

APPACDM, Drª Rosa Moreira, indicou a necessidade de ficar identificado no documento a 

inexistência de oferta no concelho de ATL para crianças com Necessidades Educativas 

Específicas. A representante da Sociedade Portuguesa de Esclerose Múltipla, Margarida 
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Navalhinhas, referiu que enquanto participantes no grupo de trabalho da Deficiência, a sua 

associação deveria constar no documento na página em que se apresenta o referido grupo.  

Seguidamente o senhor vereador submeteu o documento a aprovação do CLASE tendo o 

mesmo recolhido 29 votos a favor e duas abstenções: representante do Banco do Tempo e da 

União de Freguesia do Bacelo e da Senhora da Saúde. Em anexo à presente ata consta a 

folha de presenças na reunião.  

Posteriormente foi apresentada pelas representantes da Logframe a metodologia para o 

funcionamento do workshop, que se operacionalizou em seguida, com vista à participação 

ativa e contributos para o Plano de Desenvolvimento Social.  

Em Janeiro, será devolvida a informação tratada para que os conselheiros possam dispor de 

nova oportunidade para dar contributos em todas as áreas identificadas, através de quadros 

virtuais dinâmicos que ficarão acessíveis para todas as organizações. 

 
 

 

 

 

O Presidente do CLASE 

 

 

________________________________________ 

(Alexandre Varela) 


